



ГОСТИНИЧНЫЙ КОМПЛЕКС
«НА СЕМИ ХОЛМАХ»



ХАНТЫ-МАНСИЙСКИЙ
АВТОНОМНЫЙ ОКРУГ – ЮГРА

Дорогой Гость!

Гостиничный комплекс «На семи холмах» расположен в самом центре столицы Югры - городе Ханты-Мансийске. Это замечательное место для полноценного отдыха и занятий спортом, как с семьей, так и с друзьями! Комплекс окружен хвойным лесом вековых кедров, поэтому чистый воздух и радующий глаз пейзаж северных красот Вам гарантирован!

Располагаясь у нас, Вы получаете возможность насладиться красотами природы и сибирской реки Иртыш, прокатиться на канатно-кресельной дороге, попробовать горнолыжный спуск, а близость лыже-биатлонного стадиона позволит Вам наблюдать за соревнованиями различного уровня.

Желаем Вам приятного отдыха и личных спортивных достижений!

Dear Guest!

Hotel complex "On seven hills" is located in the center of Khanty-Mansiysk. This is a perfect place for comfort rest and sport activities with your family and friends! Our complex is surrounded by coniferous forest of Nature park "Samarovskiy Chugas" that guarantees fresh air and rugged scenery of northern landscapes!

During your accommodation you have an opportunity of enjoying the beauty of nature and the Siberian Irtysh River, using the cableways, trying the skiing complex "Khvoyniy Urman". The proximity to biathlon center will allow you to watch competitions of different levels.

We wish you pleasant vacations and sporting achievements!



ПОДЕЛИТЕСЬ
ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ

Г. ХАНТЫ-МАНСИЙСК
УЛ. СПОРТИВНАЯ, 15



+7 (3467) 960-900
ТЕЛЕФОН ДЛЯ ИНФОРМАЦИИ





СПРАВОЧНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Справочные службы города

Единая диспетчерская служба	(моб.112)
Пожарная служба	(моб.101), 01
Полиция	(моб.102), 02
Скорая медицинская помощь	(моб.103), 03
Справочная аэропорта	8 (3467) 354-260 круглосуточно
Диспетчер по бронированию билетов (ж/д билеты и авиабилеты)	8 (3467) 321-876 (ж/д билеты и авиабилеты) Пн-Сб: 08:00-19:00 Вс: 08:00-17:00
Справочная речного вокзала	8-800-350-63-90 Пн-Вс: 05:00-21:00
Автомобильная касса	8 (3467) 329-849 Пн-Сб: 08:00-19:00 Вс: 08:00-17:00



ПОДЕЛИТЕСЬ
ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ

Г. ХАНТЫ-МАНСИЙСК
УЛ. СПОРТИВНАЯ, 15



+7 (3467) 960-900
ТЕЛЕФОН ДЛЯ ИНФОРМАЦИИ





INFORMATION

Enquiry services

Rescue service	(mob.112)
Fire service	(mob.101), 01
Police	(mob.102), 02
Emergency medical service	(mob.103), 03
Airport information desk	8 (3467) 354-260 24-hours
Booking dispatcher	8 (3467) 321-876 Mon.-Sat.: 08:00 am-07:00 pm Sun: 08:00 am-05:00 pm
River station information desk	8-800-350-63-90 Mon.-Sun.: 05:00 am-9:00 pm
Bus ticket office	8 (3467) 329-849 Mon.-Sat.: 08:00 am-07:00 pm Sun: 08:00 am-05:00 pm



ПОДЕЛИТЕСЬ
ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ

Г. ХАНТЫ-МАНСИЙСК
УЛ. СПОРТИВНАЯ, 15



+7 (3467) 960-900
ТЕЛЕФОН ДЛЯ ИНФОРМАЦИИ





РЕЖИМ РАБОТЫ СЛУЖБ

ГОСТИНИЦЫ «НА СЕМИ ХОЛМАХ»

Служба приема и размещения (по вопросам обслуживания номерного круглосуточно фонда и технического обслуживания обращаться СПиР)	тел.: 8 (3467) 960-900 круглосуточно
Отдел бронирования Пн: 09:00 - 18:00 Вт-Пт: 09:00 - 17:00 Сб, Вс: выходной Перерыв на обед 13:00-14:00	тел.: 8 (3467) 960-911
Прачечная Вт-сб: 09:00 - 17:00 Вс, Пн: выходной	тел.: 8 (3467) 960-906
Комната хранения багажа	круглосуточно



ПОДЕЛИТЕСЬ
ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ

Г. ХАНТЫ-МАНСИЙСК
УЛ. СПОРТИВНАЯ, 15



+7 (3467) 960-900
ТЕЛЕФОН ДЛЯ ИНФОРМАЦИИ





ГОСТИНИЧНЫЙ КОМПЛЕКС
«НА СЕМИ ХОЛМАХ»



ХАНТЫ-МАНСИЙСКИЙ
АВТОНОМНЫЙ ОКРУГ – ЮГРА

WORKING HOURS OF SERVICES OF

HOTEL COMPLEX «ONE SEVEN HILLS»

Reception (If you have questions about room service and technical service, please, contact the reception)	tel.: 8 (3467) 960-900 24-hours
Reservation Mon: 09:00 am-06:00 pm Tue-Fri: 09:00 am-05:00 pm day-of-work – Sat, Sun lunch time: 1:00 am-2:00 pm	tel.: 8 (3467) 960-911
Laundry Tue-Sat: 09:00 am-05:00 pm Sun, Mon - day-of-work	tel.: 8 (3467) 960-906
Baggage room	24-hours



ПОДЕЛИТЕСЬ
ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ

Г. ХАНТЫ-МАНСИЙСК
УЛ. СПОРТИВНАЯ, 15



+7 (3467) 960-900
ТЕЛЕФОН ДЛЯ ИНФОРМАЦИИ





Обзорная экскурсия

«Ханты-Мансийск - столица Югры»

Вы познакомитесь с достопримечательностями города, побываете на знаменитых семи холмах, увидите бронзовых мамонтов и животных ледникового периода, почувствуете всю прелесть северного пейзажа на набережной Иртыша, куда ступала нога великих путешественников - Беринга, Миллера и Миссершмита!

2
часа

Контакты: +7 908 88 13 444
+7 980 93 43 390



Ханты-Мансийск - Промышленный

Откройте тайны недр и узнайте, как создавалась мощная инфраструктура, ставшая основой российской нефтяной индустрии в Музее геологии, нефти и газа, а экскурсии в кернохранилище познакомят вас с процессом хранения керна и его ролью в нефтедобыче

Продолжительность: около 4 часов

Ханты-Мансийск - Культурный

Программа включает интерактивную экскурсию «В стиле Рок» в Государственном Художественном Музее, пешеходную экскурсию «Скульптурный код Югры» с историком и журналистом Демурри Апаликовым и посещение Галереи-мастерской Г.С. Райшева «Человек. Природа. Космос»

Продолжительность: около 3 часов



Ханты-Мансийск - Спортивный

Обзорная экскурсия с посещением спортивных объектов АУ «ЮГРАМЕГАСПОРТ». Ведет экскурсию спортивный журналист (Югра ТВ, Матч ТВ)

Продолжительность: около 3 часов



Ханты-Мансийск - Загадочный

Посещение этнографического музея под открытым небом «Торум Маа», этно-старты, дегустиация и авторская экскурсия по Ханты-Мансийску «Сказки мамы шамана» с мастер-классом по игре на варгане и рассказами о мифах и легендах Югры

Продолжительность: около 4 часов



Мы Вконтакте



Туристическая
патформа Югры





ГОСТИНИЧНЫЙ КОМПЛЕКС
«НА СЕМИ ХОЛМАХ»



ХАНТЫ-МАНСИЙСКИЙ
АВТОНОМНЫЙ ОКРУГ – ЮГРА

Уважаемые Гости!

В соответствии с требованиями Федерального закона Российской Федерации от 23 февраля 2013 г. № 15-ФЗ «Об охране здоровья граждан от воздействия окружающего табачного дыма и последствий потребления табака» и в целях пропаганды здорового образа жизни, наша гостиница объявлена

ЗОНОЙ, СВОБОДНОЙ ОТ КУРЕНИЯ

Надеемся на Ваше понимание

Dear Guest!

As required by the Federal law of the Russian Federation No. 15-FZ of the 23'd of February, 2013 «On protection of public health from exposure to tobacco smoke and the consequences of tobacco consumption» and in order to promote healthy lifestyle, our hotel is declared to be a

SMOKE-FREE ZONE

We hope for your understanding



ПОДЕЛИТЕСЬ
ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ

Г. ХАНТЫ-МАНСИЙСК
УЛ. СПОРТИВНАЯ, 15



+7 (3467) 960-900
ТЕЛЕФОН ДЛЯ ИНФОРМАЦИИ





Инструкция действий при поступлении угроз по телефону

В настоящее время телефон является основным каналом поступления сообщений, содержащих информацию о заложенных взрывных устройствах, о захвате людей в заложники, вымогательстве и шантаже. Не оставляйте без внимания ни одного подобного сигнала. Обеспечьте своевременную передачу полученной информации в правоохранительные органы. Значительную помощь правоохранительным органам при проведении оперативно-розыскных мероприятий по данным фактам окажут следующие действия предупредительного характера:

Проведение инструктажей персонала о порядке действий при приеме телефонных сообщений с угрозами террористического характера.

Оснащение телефонов объекта, указанных в официальных справочниках, автоматическими определителями номера и звукозаписывающей аппаратурой

Правоохранительным органам значительно помогут для предотвращения совершения

преступлений и розыска преступников следующие Ваши действия:

- Постарайтесь дословно запомнить разговор и зафиксировать его на бумаге.

По ходу разговора отметьте пол, возраст звонившего и особенности его (ее) речи:

голос: громкий/тихий, низкий/высокий;

темп речи: быстрая/медленная;

произношение: отчетливое, искаженное, с заиканием, шепелявое, с акцентом или диалектом;

манера речи: развязная, с издевкой, с нецензурными выражениями.

Обязательно отметьте звуковой фон (шум автомашин или железнодорожного транспорта, звук теле-радио аппаратуры, голоса, другое). Отметьте характер звонка - городской или междугородный.

Обязательно зафиксируйте точное время начала разговора и его продолжительность.



ПОДЕЛИТЕСЬ
ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ

Г. ХАНТЫ-МАНСИЙСК
УЛ. СПОРТИВНАЯ, 15



+7 (3467) 960-900
ТЕЛЕФОН ДЛЯ ИНФОРМАЦИИ





Инструкция действий при поступлении угроз по телефону

В любом случае, постарайтесь в ходе разговора получить ответы на следующие вопросы:

Куда, кому, по какому телефону звонит этот человек?

Какие конкретные требования он (она) выдвигает?

Выдвигает требования он (она) лично, выступает в роли посредника или представляет какую-то группу лиц?

На каких условиях он (она) или они согласны отказаться от задуманного?

Как и когда с ним (с ней) можно связаться?

Кому Вы можете или должны сообщить об этом звонке?

Постарайтесь добиться от звонящего максимально возможного промежутка времени для принятия Вами и Вашим руководством решений или совершения каких-либо действий.

Если возможно, еще в процессе разговора, сообщите о нем руководству объекта, если нет, то немедленно по его окончанию.

Не распространяйтесь о факте разговора и его содержании.

Максимально ограничьте число людей, владеющих информацией.

При наличии автоматического определителя номера запишите определившийся номер телефона в тетрадь, что позволит избежать его случайной утраты.

При использовании звукозаписывающей аппаратуры сразу же извлеките кассету (мини-диск) с записью разговора и примите меры к ее сохранности. Обязательно установите на ее место другую.



ПОДЕЛИТЕСЬ
ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ

Г. ХАНТЫ-МАНСИЙСК
УЛ. СПОРТИВНАЯ, 15



+7 (3467) 960-900
ТЕЛЕФОН ДЛЯ ИНФОРМАЦИИ





ГОСТИНИЧНЫЙ КОМПЛЕКС

«НА СЕМИ ХОЛМАХ»



ХАНТЫ-МАНСИЙСКИЙ
АВТОНОМНЫЙ ОКРУГ – ЮГРА

Instructions for Action Upon Receiving Phone Threats

Currently, the telephone is the primary channel for receiving messages that contain information about planted explosive devices, hostage-taking, extortion, and blackmail. Do not ignore any such signals. Ensure timely transmission of the received information to law enforcement agencies.

The following precautionary actions will significantly assist law enforcement in conducting operational and investigative measures regarding these incidents:

Conduct briefings for staff on the procedures for responding to phone calls with terrorist threats. Equip the location's phones listed in official directories with automatic number identifiers and recording equipment.

The following actions on your part will greatly aid law enforcement in preventing crimes and locating criminals:

Try to remember the conversation word for word and note it down. During the conversation, take note of the caller's gender, age, and speech characteristics:

Voice: loud/quiet, deep/high;

Speech rate: fast/slow;

Pronunciation: clear, distorted, stuttering, lispings, with an accent or dialect;

Manner of speech: casual, mocking, with profanity.

Be sure to note the background sounds (noise from vehicles or trains, sounds from television or radio equipment, voices, etc.).

Identify whether the call was local or long-distance. Be sure to record the exact time the conversation began and its duration.



ПОДЕЛИТЕСЬ
ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ

Г. ХАНТЫ-МАНСИЙСК
УЛ. СПОРТИВНАЯ, 15



+7 (3467) 960-900
ТЕЛЕФОН ДЛЯ ИНФОРМАЦИИ





ГОСТИНИЧНЫЙ КОМПЛЕКС

«НА СЕМИ ХОЛМАХ»



ХАНТЫ-МАНСИЙСКИЙ
АВТОНОМНЫЙ ОКРУГ – ЮГРА

Instructions for Action Upon Receiving Phone Threats

In any case, attempt to get answers to the following questions during the conversation:

Where is this person calling, to whom, and at what phone number?

What specific demands is he (she) making?

Is he (she) making demands personally, acting as an intermediary, or representing a group of individuals?

On what conditions is he (she) or they willing to back down from their intentions?

How and when can he (she) be contacted?

To whom can or should you report this call?

Try to obtain the longest possible time frame from the caller for you and your management to make decisions or take actions.

If possible, notify the management of the location about the call during the conversation; if not, do so immediately after it ends. Do not discuss the fact of the call and its content. Limit the number of people who have access to this information as much as possible.

If you have an automatic number identifier, write down the identified phone number in a notebook to avoid accidental loss.

When using recording equipment, immediately remove the tape (mini-disc) with the conversation recording and take measures to safeguard it. Be sure to replace it with another tape.



ПОДЕЛИТЕСЬ
ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ

Г. ХАНТЫ-МАНСИЙСК
УЛ. СПОРТИВНАЯ, 15



+7 (3467) 960-900
ТЕЛЕФОН ДЛЯ ИНФОРМАЦИИ





Инструкция действий при обнаружении предмета, подозрительного на взрывное устройство

В случае обнаружения подозрительного предмета:

- Незамедлительно сообщите о случившемся в правоохранительные органы по телефонам территориальных подразделений ФСБ и МВД России;
- До прибытия оперативно-следственной группы, дайте указание сотрудникам находиться на безопасном расстоянии от обнаруженного предмета;
- В случае необходимости приступите к эвакуации людей согласно с имеющимся планом;
- Помните - в соответствии с законодательством руководитель несет персональную ответственность за жизнь и здоровье своих сотрудников;
- Обеспечьте возможность беспрепятственного подъезда к месту обнаружения автомашин правоохранительных органов, скорой медицинской помощи, пожарной охраны, министерства по чрезвычайным ситуациям, служб эксплуатации;
- Обеспечьте присутствие лиц, обнаруживших находку, до прибытия оперативно-следственной группы и фиксацию их установочных данных;
- Во всех случаях, дайте указание не приближаться, не трогать, не вскрывать и не перемещать находку. Зафиксируйте время ее обнаружения;
- Помните: внешний вид предмета может скрывать его настоящее назначение. В качестве камуфляжа для взрывных устройств используются обычные бытовые предметы: сумки, пакеты, свертки, коробки, игрушки и т.п.;
- Не предпринимайте самостоятельно никаких действий со взрывными устройствами или предметами, подозрительными на взрывное устройство. Это может привести к их взрыву, многочисленным жертвам и разрушениям!



ПОДЕЛИТЕСЬ
ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ

Г. ХАНТЫ-МАНСИЙСК
УЛ. СПОРТИВНАЯ, 15



+7 (3467) 960-900
ТЕЛЕФОН ДЛЯ ИНФОРМАЦИИ





Actions to take if you find a suspicious item looking like an explosive device

In case it appears to be a suspicious item, follow these procedures:

- Notify law-enforcement agencies immediately by calling the territorial units of Russian Federal Security Service and Ministry of Internal Affairs.
- Instruct employees to keep a safe distance from the detected item before the investigative operations group arrives.
- Evacuate people to a safer area as planned, if necessary.
- Remember that in accordance with the legislation, the head in charge is personally responsible for his employees' lives and health.
- Make it possible for vehicles of law-enforcement agencies, ambulances, fire department, the Ministry of Emergency Situations, and maintenance services to have unrestricted access to an area where an item has been found.
- Make sure that people who found the item don't leave before the investigative operations group arrives and records their data.
- Instruct people not to approach, touch, open, or move the found item. Record the time it was found.
- Remember that the appearance of an item can hide its true purpose. Terrorists usually use ordinary everyday objects (such as bags, packages, bundles, boxes, toys, etc.) as explosive camouflage.
- Refrain from any actions that are aimed at explosive devices or potentially explosive devices. The move may activate them and lead to their explosion, numerous deaths and destruction!



ПОДЕЛИТЕСЬ
ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ

Г. ХАНТЫ-МАНСИЙСК
УЛ. СПОРТИВНАЯ, 15



+7 (3467) 960-900
ТЕЛЕФОН ДЛЯ ИНФОРМАЦИИ





Инструкция действий при захвате заложников

Любой объект может стать местом захвата или удержания заложников. При этом преступники могут добиваться достижения своих политических целей или получения выкупа. Как правило, при подобных ситуациях в роли посредника при переговорах террористы обычно используют руководителей объектов. Во всех случаях жизнь людей становится предметом торга и находится в постоянной опасности. Захват всегда происходит неожиданно. Вместе с тем выполнение мер предупредительного характера (ужесточение пропускного режима при входе и въезде на территорию объекта, установка систем сигнализации, аудио и видеозаписи, проведение более тщательного подбора и проверки кадров, организация и проведение совместно с сотрудниками правоохранительных органов инструктажей и практических занятий по действиям при чрезвычайных происшествиях) поможет снизить вероятность захвата людей на Вашем объекте.

При захвате людей в заложники необходимо:

В сложившейся на объекте ситуации незамедлительно сообщить в правоохранительные органы. Инициативно не вступать в переговоры с террористами. Принять меры к беспрепятственному проходу (проезду) на объект сотрудников правоохранительных органов, автомашин скорой медицинской помощи, МЧС. По прибытии сотрудников спецподразделений ФСБ-МВД оказать им помощь в получении интересующей их информации. При необходимости, выполнять требования преступников, если это не связано с причинением ущерба жизни и здоровью людей. Не противоречить преступникам, не рисковать жизнью окружающих и своей собственной. Не допускать действий, которые могут спровоцировать нападающих к применению оружия и привести к человеческим жертвам.



ПОДЕЛИТЕСЬ
ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ

Г. ХАНТЫ-МАНСИЙСК
УЛ. СПОРТИВНАЯ, 15



+7 (3467) 960-900
ТЕЛЕФОН ДЛЯ ИНФОРМАЦИИ





Guidelines for Responding to a Hostage Situation

Any object can become a hostage-taking place. At the same time, criminals may seek to achieve their political goals or obtain a ransom. As a rule, in such situations, terrorists usually use the heads of facilities as an intermediary in negotiations. In all cases, people's lives become the subject of bargaining and are in constant danger. The hostage situation always happens unexpectedly. At the same time, preventive measures (tightening the access regime at the facility entrance and entry to the facility site, installing alarm systems, audio and video recordings, conducting a more thorough selection and verification of personnel, organizing and conducting briefings and trainings on actions in case of emergencies with law enforcement officers) will help reduce the likelihood of people being taken hostage at your facility.

In a hostage situation it is necessary to:

Inform immediately the law-enforcement agencies of the current situation at the facility. Avoid proactive entering into negotiations with terrorists. Take measures for the unrestricted access (entry) to the facility for law enforcement officers, ambulances, the Ministry of Emergency Situations. Assist the employees of the special forces of the Federal Security Service and Ministry of Internal Affairs in obtaining the information they are interested in upon their arrival. Go along with criminals demands (if necessary), if this is not associated with damage to human life and health. Do not conflict with criminals and do not risk the lives of others and your own. Avoid actions that can provoke attackers to use weapons and lead to deaths.



ПОДЕЛИТЕСЬ
ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ

Г. ХАНТЫ-МАНСИЙСК
УЛ. СПОРТИВНАЯ, 15



+7 (3467) 960-900
ТЕЛЕФОН ДЛЯ ИНФОРМАЦИИ





Действия лиц, ставшими объектом захвата (заложниками)

1. Возьмите себя в руки, успокойтесь, не паникуйте. Разговаривайте спокойным голосом.
2. Подготовьтесь физически и морально к возможному суровому испытанию.
3. Не вызывайте ненависть и пренебрежение к похитителям.
4. Не привлекайте внимание террористов своим поведением, не оказывайте сопротивление. Это может усугубить ваше положение.
5. Не пытайтесь бежать, если нет уверенности в успехе побега.
6. Заявите о своем плохом самочувствии.
7. Запомните, как можно больше информации о террористах (количество, особенности внешности, акцента, тематика разговора, манера поведения).
8. Сохраняйте умственную и физическую активность. Помните, правоохранительные органы делают все, чтобы вас освободить.
9. Не пренебрегайте пищей. Это поможет сохранить силы и здоровье.
10. По возможности расположитесь подальше от окон, дверей и самих террористов. Это необходимо в случае штурма помещения, стрельбы снайперов на поражение преступников.
11. При штурме ложитесь на пол вниз лицом, сложив руки на затылке.



ПОДЕЛИТЕСЬ
ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ

Г. ХАНТЫ-МАНСИЙСК
УЛ. СПОРТИВНАЯ, 15



+7 (3467) 960-900
ТЕЛЕФОН ДЛЯ ИНФОРМАЦИИ





ГОСТИНИЧНЫЙ КОМПЛЕКС

«НА СЕМИ ХОЛМАХ»



ХАНТЫ-МАНСИЙСКИЙ
АВТОНОМНЫЙ ОКРУГ – ЮГРА

Steps to follow when taken hostage

1. Pull yourself together, try to calm down, and do not panic. Speak in a calm voice.
2. Prepare yourself physically and mentally for a possible ordeal.
3. Do not cause hatred and disdain for the abductors.
4. Do not draw terrorists' attention to yourself with your behavior and do not resist. This may make matters worse.
5. Do not attempt escape unless there is an extremely good chance of escape.
6. If you are feeling unwell, say it out loud.
7. Observe the terrorists and try to memorize as much information about them as possible (number of people, their features of appearance, accent, conversation topic, behavior pattern).
8. Stay mentally and physically active. Remember that law-enforcement agencies are to secure your safe release as quickly as possible.
9. Do not refuse food. You will need it to maintain your strength and health.
10. Stay away from windows, doors and the terrorists themselves, if possible. This is necessary in case of a rescue situation (storming the building and shooting to defeat criminals).
11. In a rescue situation: drop to the floor, bow your head, cross your arms and remain still.



ПОДЕЛИТЕСЬ
ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ

Г. ХАНТЫ-МАНСИЙСК
УЛ. СПОРТИВНАЯ, 15



+7 (3467) 960-900
ТЕЛЕФОН ДЛЯ ИНФОРМАЦИИ

